
    

1 

 

2022 年度 学校関係者連絡会 議事録 

 

司会進行：上里 主幹教諭 

日時 2022年 7月 29日 12時 30分～13時 15分 

場所 ヒューマンキャンパス高等学校 名護本校 2F講堂 

出席者 

田畑様（久志支所係長）、伊波様（三原区長）、東恩納様（三原地区名護市会議員）、嘉納様（名桜

大学教授）、中村様（カヌチャ専務取締役支配人兼総料理長）、具志様（カヌチャレジャー事業部支

配人）、深田様（わんさか代表取締役）、鈴間弁護士（学校アドバイザー）、 

仲地顧問、前田校長、木野教頭、徳丸事務長、上里（主幹教諭）、椎木（スクーリング班主任） 

【大阪法人本部より ZOOMにて出席】細川理事長、土川理事 

欠席者 吉田様（久志支所長）※公務のため 

議題 

議事録 

 

１．開会および日程説明等（司会より） 

 欠席者連絡および本日の日程説明があった。 

 今回もカヌチャへ依頼し昼食を用意しているが、コロナ感染拡大防止のため昼食用弁当は

持ち帰りとし、会終了後にカヌ茶（カヌチャリゾートオリジナルブレンドティー）を一緒に

手渡すと説明があった。 

 

 

２．出席者紹介（木野教頭より） 

 木野教頭より、佐藤学園および名護本校出席者の紹介、続いて来席者の紹介があった。 

 

 

３．理事長あいさつ（細川理事長より） 

 最初に来席者へ出席のお礼があり、細川理事長、土川理事の 2名が沖縄県の医療緊急事態

宣言を受け ZOOM出席となった旨、説明があった。 

 昨年度は生徒数 4,500名となり、この 4月に千葉県茂原市の姉妹校の開校もあり、2校合

わせて 10,000名の在籍数となるよう努力し、そのためのより良い学校づくりに地域の協力が

重要であるとし、今後の引き続きの協力依頼があった。 

 

 

４．名護本校全体報告（前田校長より） 

 ・本年度で 9年目を迎え、定員数である 6,000名を目指して生徒を増やしていく。 

 ・学校設立趣旨を読み上げて確認。これを達成できるよう日々の教育をおこなっている。 

 ・今後も地域貢献、地域連携を可能な限りおこなっていきたい。 

 ・名桜大学 嘉納ゼミとの交流も継続していきたい。 

・カヌチャ駐車場を避難場所とした避難訓練、那覇署へ依頼した薬物乱用防止教室の実施

ができた。 
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・2021年度卒業式を三原区公民館で挙行。とても良い記憶に残る卒業式をすることができ

た。 

 

 ・オープンスクール、体験授業、学習支援動画の定期配信をおこなっている 

 ・名護本校の 2021年度卒業生の進路状況の報告。 

 

 

５．名護本校スクーリングの取り組み（椎木主任より） 

 ・現在まで実施した本校スクーリング 6回分の参加者アンケートの結果報告。 

 ・地域連携でたくさんの協力をいただいており、それが高い満足度につながっている。 

 ・実施内容として、特に瀬嵩の海は参加生徒にとって思い出に残る時間となっている。 

  

 

６．三原区への校内美化作業委託について（徳丸より） 

 ・敷地内の草刈り、樹木の剪定作業を今年度も依頼している。 

 ・本校スクーリングに間に合うように急ぎ対応していただいた。 

 

 

７．質疑・意見交換・各関係機関からの要望 

 嘉納教授より質問 

 ・年々在籍者数が増えている理由をどう見ているか。 

 ⇒仲地顧問より回答 

・資料 4ページにあるように、開校以来、当校は沖縄スクーリングが特徴であり、非常に

満足度が高い。その主な理由は人と人との交流にあると感じている。コミュニケーション

が苦手な生徒が多いが、沖縄の良さを感じ取ってくれている。そんな子供を見て成長を喜

ぶ保護者がいる。コロナ禍で参加者が減ることも想定したが、それほどの影響はなかっ

た。今後も同じ理由で生徒数が増えていくと想定している。 

  

 嘉納教授より要望 

 ・6月にゼミ生が見学で世話になった。もっと大人数でも対応できるか。 

また、名桜大学でも高校生向けにキャンパスツアーを実施してる。ぜひキャンパス高校

からも参加者を募ってほしい。 

 ⇒前田校長より回答 

 ・地域の大学生に当校を知ってもらうためにも必要な交流であるため、大人数でも対応は

可能。ぜひお願いしたい。 

 ・名桜大学へのキャンパスツアーも積極的に参加者を募っていく。 

 

 嘉納教授より質問 
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 ・スクーリングの本校到着時刻にだいぶ時間的な開きがあるが、どういう経路で名護へ向

かうのか。 

 ⇒椎木主任より回答 

 ・学習センターごとにバスを分けて名護へ移動。先に到着した生徒は授業を受けつつ、最

後のバスの到着を待って、久志支所で開講式を実施している。 

 

 伊波区長より 

 ・三原区はキャンパス高校が開校して非常に活気づいている。地域に人が集まるのはいい

ことだと感じている。 

 ・区として草刈り作業や大型バスの停車場所で協力しているが、スクーリングで来ている

生徒たちにもっと地域を歩いてもらいたい。散歩しながらゴミ拾いもいいかもしれない。

三原区内を歩きながら地域の年寄りに挨拶するなど、交流してもらえるとありがたい。 

 ・瀬嵩の浜を利用しながら浜のゴミ拾いなど、学問以外で生徒に学んでほしい。 

 ・仲地顧問より良いアイデアをいただきたい。 

 ⇒仲地顧問、前田校長より回答 

 ・地域の活用として出来ることを考えていきたい。 

 

 深田わんさか代表取締役より要望 

 ・ケータリングの食事提供で協力させていただいています。 

 ・マングローブ遊歩道の利用が、現在はスケジュール的に難しいと聞いているが、20～30

分で利用できるので、今後検討してほしい。 

 ・昨今の社会情勢で、ガソリン高騰の影響が少しずつ出てきている。食事の容器代や農家

さんからの仕入れなど、そういった動向にも目を向けてもらえると助かる。 

 ⇒前田校長より回答 

 ・皆さんの協力で運営できているところではあるが、物価上昇は致し方ない部分なので相

談してもらって、可能な限り対応していきたい。 

 

具志カヌチャレジャー事業部支配人より 

 ・在籍数増加にある沖縄の魅力は当然だが、もっとバリエーションが増えていけば生徒満

足度、在籍数増加にもつながると考える。カヌチャとして生徒へのコンテンツの提供な

ど、機会があれば提案していきたい。地域全体の魅力につながっていくように連携してい

きたい。 

 ⇒上里主幹教諭より 

 ・今年度は座学が多めの授業時間割となっている。 

 ・生徒からも沖縄らしさを感じたいという要望は出ているので、限られた時間でどこまで

できるかはわからないが、できるだけのことはしていきたい。 
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 伊波区長より質問 

 ・カヌチャのイルミネーションは生徒は見れるのか。せっかくの機会だから見て欲しい。 

 ⇒具志カヌチャレジャー事業部支配人より 

 ・11月に点灯式をしているため、見てもらっている。 

 

 東恩納議員より 

 ・在籍数 6,000人達成の目途は立っているのか。 

 ⇒土川理事より回答 

 ※開校以来の 5/1在籍人数推移の資料提示。 

 ・年々右肩上がりで生徒数は増えている。今年度は姉妹校であるのぞみ校との 2校体制と

なったため少し減ったかたちになっているが、2校合計では増加している。 

  

 ・生徒増加のために校舎の修復など、環境整備にも努力していく。 

 ⇒仲地顧問より回答 

 ・校舎の老朽化問題があり、改築・改修の要望が年々増えてきている。将来的な改修、建

て替えに向けて、市や地区での補助など、話題提供・情報提供をお願いしたい。 

 

 

８．アンケート等について（土川理事より） 

  ・学校評価について、通信制高校における自己評価、関係者評価について公表すること

になっており、毎年、全国の生徒・保護者からアンケートをとっている。 

 ・生徒アンケートの結果として、「満足」と回答した生徒が 89.4％。通信制高校としては

高い数値だが、今後も努力していく。 

 ・保護者アンケートの結果として、「満足」との回答が 85.2％。「子供の成長を感じる」

が 89.1％となっている。 

 ・関係者アンケートの回答協力をお願いしたい。回答内容を今後の運営改善に反映させて

いく。 

 

議事録作成者 徳丸 
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                学校関係者アンケート結果 
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（自由回答設問）当校についてのご意見、ご提案、ご要望などございましたら自由にご記入ください。 

 

・地域とのつながり、連携は、今後の検討課題だと思います。保護者は、子どものどの面が伸びたと 

考えているのか詳細な把握が必要では？ その把握は今後の学校の教育指導にとっても重要だと思います。 

・いつもケータリングでお世話になっております。担当の先生方や引率の先生など協力的で円滑に食事提供 

させていただいてます。感謝しております。 

・地元産品を使った食事をご利用いただいているおかげで、地産地消が進み地域の農家さんの暮らしや風景を 

守ることにつながってます。農家さんからもありがたいという声が多くあります。 

・物価上昇については対応方法検討しておりますが、長期化の可能性もあるため社会動向を注視していただけれ

ばと思います。 

・2 階廊下で食事配膳させていただいておりますが、夏場はかなり気温が高くなるためエアコン設置もしくは 

サーキュレーターで教室から冷気を送る等対応ご検討いただけると幸いです。 

今後ともよろしくお願いいたします。 

・沖縄弁護士会では、いじめ防止授業や消費者教育の出前講座を行っていますので、必要がありましたら 

お声かけください。 


